

# États-Unis - La vie quotidienne d'un cow-boy au Southwest Working Ranch

## Nouveau Mexique

J'arrive enfin au pays des possibilités illimitées, où on vit comme des cow-boy. J'ai hâte de la découvrir.

Après la traversée de l'Atlantique, j'arrive à l'aéroport d'Albuquerque à New Mexico, où je suis directement prise en charge. Les 2 heures de route jusqu'au ranch sont pour les "conditions américaines" plutôt courtes mais déjà ici je peux me faire une idée de la taille de l'Amérique. L'autoroute parcourt en ligne droite le pays, parallèlement à certaines parties de la fameuse "Route 66" jusqu'à Santa Rosa. Ensuite, nous empruntons des routes plus petites, à travers des villages américains typiques, jusqu'à ce que nous nous retrouvions enfin en pleine nature. De petites chaînes de collines offrent une variété verte au paysage déjà aperçu: buissons, arbres, arbustes et cactus isolés caractérisent le paysage. Un peu plus loin, une rivière serpente tranquillement à travers le paysage.



Nous arrivons enfin au ranch : le bâtiment principal est juste à côté de l'écurie et de la sellerie. Tous les détails ont été adaptés à la vie de cow-boy et partout on trouve des détails décorés avec amour de la vie quotidienne du ranch. Le soir, nous profitons d'une boisson fraîche sur la grande terrasse avec une atmosphère confortable. Les autres invités que j'apprends à connaître, n'arrivent que le lendemain matin, car ils sont en visite à un rodéo local. Ces festivals régionaux combinent l'équitation avec un caractère de folklorique, des spectacles, etc. C'est un autre moment fort pour les invités qui ont deux jours de travail sur

le bétail et de marquage derrière eux: un nombre infini de bovins ont été rassemblés, puis triés et marqués. Une expérience très particulière. Cette journée commence par un petit déjeuner copieux au ranch : bacon et oeufs brouillés sont disponibles en plus du pain, de la charcuterie, de la confiture etc...

Ensuite, nous allons voir les quelques 30 chevaux qui vivent dans le ranch, afin de monter à cheval. On distribue les chevaux, on les brosse et on les selle dans un style western, bien évidemment: chapeau de cowboy, jeans et bottes pour les cavaliers et selle et filet western pour les chevaux.

J'emmène Tax à la carrière afin de me mettre en selle. Un bref briefing sur le style de monte nous est fait, puis je m'essaie à slalomer autour d'une rangée de tonneaux, afin de passer le temps et de m'habituer à ce style de monte pendant que tout le monde se prépare, qu'on vérifie les sangles, etc... Puis, nous partons enfin : nous traversons les plaines, les rivières, les buissons et les collines envahies par la végétation. On y trouve des cactus et des fleurs isolés ainsi que des plantes épineuses et des espèces les plus variées. Tout semble plus vert que ce que j'imaginai au Nouveau-Mexique. Quelques heures plus tard, notre sympathique groupe arrive au ranch. Les chevaux seront douchés et soignés avant qu'ils ne soient relâchés dans la nature. Dans la bonne humeur, nous, les cavaliers, nous nous réunissons à la longue table, où le déjeuner est servi rapidement afin que nous puissions avoir du temps en fin d'après-midi pour se détendre. Dans l'ensemble, le temps passe beaucoup trop vite ici et je voudrais rester plus longtemps. Vous pouvez vous sentir chez vous ici, en famille et avec une ambiance chaleureuse et une combinaison de superbes randonnées.

Après le dîner, nous nous asseyons ensemble pendant un long moment sur la terrasse et laissons la journée se terminer avec des expériences et des histoires de cow-boy passionnantes.



Le lendemain matin, après le petit déjeuner, il me faut malheureusement partir. La séparation est difficile, bien que je ne sois resté ici que peu de temps. Quelques autres invités m'accompagnent et on nous ramène à l'aéroport d'Albuquerque avec un arrêt dans un magasin de cow-boys. L'achat "obligatoire" des chaussures est au programme, c'est un must. Souvent, il y a un arrêt à l'aller, pour que vous puissiez utiliser les boots directement pendant la semaine au ranch. Je suis impressionné par le nombre de couleurs, formes et motifs disponibles! On les trouve par centaines, dans les étagères, c'est incroyable ! À l'aéroport, mon voyage aux États-Unis me conduit plus loin, via Phoenix à Tucson.

Un récit de voyage de Julia Wies

Informations et réservations sur <http://www.equitour.fr/wrnm05.htm>